

Communiqué de presse

Mercredi 10 juillet

Économie Sociale et Solidaire : inauguration de la terrasse des Canaux 2019 !

Aujourd'hui, la Ville de Paris a inauguré la terrasse des Canaux, dans le 19ème arrondissement, ouverte tout l'été du mercredi au dimanche jusqu'au 1er septembre. Entièrement construite en matériaux de récupération, elle accueille les Parisiennes et les Parisiens autour de stands, d'animations et de conférences réalisés par des entrepreneurs à impact sur la thématique choisie cette année : la Ville de demain.

Les Canaux, lancés par la Ville de Paris et les grands acteurs parisiens de l'Économie Sociale et Solidaire, ont pour mission de promouvoir les économies solidaires et innovantes auprès du grand public et à l'international. Ils sont également un lieu ressource pour l'ensemble des entrepreneurs sociaux et des porteurs de projets d'économie sociale et solidaire.

Chaque été depuis 2017, les Canaux inaugurent une terrasse solidaire et circulaire entièrement construite en matériaux de récupération, eux-mêmes réutilisés dans le cadre d'autres manifestions une fois l'opération terminée. La terrasse des Canaux permet au public de découvrir des projets solidaires et durables.

Du 10 juillet au 1^{er} septembre, plus de 150 entrepreneurs à impact se succèderont sur la terrasse des Canaux pour présenter leurs solutions sur la thématique choisie cette année: la Ville de demain. Les Parisiennes et les Parisiens seront accueillis

du mercredi au dimanche autour de 4 stands tenus chaque jour par 4 structures différentes de l'économie sociale et solidaire.

Contact presse : Camille Pavlovic / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61